

II ANNEX	Anhang
-----------------	---------------

Terms of Use (ToU)	Allgemeine Nutzungsbedingungen (ANB)
---------------------------	---

The OEKO-TEX® Terms of Use (ToU) apply for all OEKO-TEX® products. The ToU can be found under www.oeko-tex.com/ToU.

Please use the form below to confirm the OEKO-TEX® Terms of Use and send it to the responsible OEKO-TEX® Institute.

Für alle OEKO-TEX® Produkte gelten die Allgemeinen Nutzungsbedingungen (ANB) der OEKO-TEX®. Die ANB können auf www.oeko-tex.com/ANB eingesehen werden.

Um diese zu bestätigen sind die folgenden Seiten zu unterschreiben und an das zuständige OEKO-TEX® Institut zu senden.

Agreed and accepted by user	Angenommen durch den Benutzer
------------------------------------	--------------------------------------

By putting its signature at the signature block below, the User confirms that it has read, understood and agrees fully with the Terms of Use and conditions contained herein, including its annexes.

Durch Unterzeichnung im unten stehenden Signaturblock bestätigt der Benutzer, dass er die Allgemeinen Nutzungsbedingungen und alle darin enthaltenen Bestimmungen, einschließlich der Anhänge, vollständig gelesen, verstanden und angenommen hat.

Company	Firma	
Salutation/Name/Surname	Anrede/Name/Familienname	
Street No.	Hausnummer	
ZIP-Code	PLZ	
City	Ort	
State	Bundesland	
Country	Land	
Phone / FAX	Telefon / Fax	
Homepage	Website	
E-Mail	E-Mail	

Responsible person

Ansprechperson

Name	Name	
Phone / FAX	Telefon / Fax	
E-Mail	E-Mail	

These Terms must be signed by two authorised representatives of the User, one of which is a member of its board and the other, preferably by the individual responsible within the User's organisation for the STeP by OEKO-TEX® certification.

Die vorliegenden Bedingungen müssen von zwei autorisierten Vertretern des Benutzers, einer als Vorstands- oder Aufsichtsratsmitglied, der zweite vorzugsweise als Verantwortlicher für die STeP by OEKO-TEX® Zertifizierung in der Organisation des Benutzers, unterzeichnet werden.

ANNEX II: Terms of Use (ToU)

Anhang II: Allgemeine Nutzungsbedingungen (ANB)



These Terms of Use are hereby signed for and behalf of the User,
namely

Diese Nutzungsbedingungen werden hiermit für und im Auftrag des
Benutzers unterzeichnet von

registered as a

registriert als

under the laws of

nach dem Recht

having its registered office address at

mit eingetragenem Unternehmenssitz in

Date, place / Datum, Ort

.....
Director and STeP authorised signatory
Geschäftsführer/in und STeP Zeichnungsberechtigte/r

.....
Name/Title of STeP authorised signatory
Name/Titel des/der STeP Zeichnungsberechtigten

ANNEX II: Terms of Use (ToU)

Anhang II: Allgemeine Nutzungsbedingungen (ANB)

Management representatives to ensure deputy representation during the STeP audit.

Managementvertreter, um eine Stellvertreterschaft während der STeP-Auditierung sicherzustellen.

Manager 1

Manager 1

Position/Function / Position/Funktion

Full Name / Vollständiger Name

Manager 2

Manager 2

Position/Function / Position/Funktion

Full Name / Vollständiger Name

Manager 3

Manager 3

Position/Function / Position/Funktion

Full Name / Vollständiger Name

Manager 4

Manager 4

Position/Function / Position/Funktion

Full Name / Vollständiger Name

Manager 5

Manager 5

Position/Function / Position/Funktion

Full Name / Vollständiger Name

Manager 6

Manager 6

Position/Function / Position/Funktion

Full Name / Vollständiger Name